

パパ・ママ子育て知恵袋

第47回は「いつ会える？」

穏やかな新年をお迎えでしょうか？

長らく更新できていなかった、この子育て知恵袋ですが、ようやく復活できました。毎週1回の更新を目標に楽しんで書いてまいります。どうぞよろしく願いいたします。

私はこれまで家族全員そろって記念写真を撮り、それを使った年賀状を作ってきました。年末に、^{ひとけ}人気の少ない朝、ショッピングモールの屋上で全員が同じ方向に視線をやって、オートですました写真を撮るのが恒例の家庭行事でした。しかし、長男と次男が社会人となり、勤務時間も不規則な職業なので、全員が揃って写真を撮ることができなくなってしまいました。

子供たちが小学生の頃は、目をつぶった奴がいるから撮り直した、子供のふざけに笑ってしまったからもう一枚などなど、楽しいひと時でした。子供たちが思春期になり、気難しくなっても、この行事には参加してくれていました。

今年の元旦には、妻と三男で実家に挨拶に行きました。長男は仕事で欠席。次男もそうだろうと思っていましたら、夕方、妻の携帯に次男から電話が入りました。（正月に実家に帰ったら、誰もいない。おせち食べていい？）（あら、あら。こちらにいらっしゃい）（夜には用事があるから）と断られてしまったとのこと。

その話を聞いて、急いで私は次男の携帯に電話をしました。新年の挨拶をして、「次は、いつ会える？」と聞きました。「うん、近いうちにまた帰ります。」との返事。

「次はいつ帰るのだ？」ではなく、「次は、いつ会える？」と聞いてしまったことに妻が気づかなければよいのだけど……と今でも思っています。

家族で過ごせる時間は、そのうち当たり前ではなくなります。特に努力もせず、当たり前に家族が集まれるのであれば、その時間は、貴重なのです。

次男に会いたいです。